

OSASUNA • ZARAGOZA

1-2

Valdano y Señor materializaron la absoluta superioridad física y técnica de un Zaragoza muy recuperado respecto a anteriores partidos y que deja al conjunto navarro en difícilísima posición, con ocho negativos

**LOS NAVARROS,
POR LA PENDIENTE**

Superioridad de un Zaragoza imparable que incluso desperdició un penalty

Pamplona, 9. (De nuestro corresponsal, Martínez de ZUÑIGA.) — Noche «heladora», terreno en pésimas condiciones y a pesar de todo, muy buena entrada. Las líneas del rectángulo fueron pintadas de rojo para resaltar en la nieve.

OSASUNA: Barandica (4); Esparza (3), Mina (2), Lecumberri (1), Purroy (3); Dioni (3), Lumberas (2), Iriarte (3); Echeverría (3), Irigüibel (-), Martín (3).

A los 10 minutos, Arechavaleta sustituyó a Irigüibel, lesionado y a los 63, Bayona (2), a Esparza.

ZARAGOZA: Vitaller (2); Casuco (4), Salva (4), Morgado (3), García Cortés (2); Señor (5), Barbas (4), Herrera (2); Conde (1), Amarilla (2), Valdano (3).

A los 83 minutos, Zunuznegui (-) sustituyó a Conde.

ARBITRO: Guruceta Muro. Rayó la perfección. No necesitó tarjetas para dirigir perfectamente el partido.

Goles: 0-1, minuto 50. Centro desde la banda derecha y cabezazo de Valdano a la red.

1-1, minuto 51. Contragolpe pamplonico y balón para Echeverría, desmarcado por la izquierda, que empató.

1-2, minuto 53. Falta directa contra el marco navarro que lanza con maestría Señor.

Zaragoza, amo y señor

No hay nada que oponer a la victoria zaragocista en Pamplona. Ni la nieve pudo con el extraordinario fútbol que practica el Zaragoza, que, además, hizo gala de una fuerza física a prueba de bomba.

Fue un baño lo que el Zaragoza le dio a un Osasuna que empieza a ver de cerca la boca del pozo. Ese «menos ocho» que los navarros acaban de sumar los convierte en firmes candidatos al descenso.

Cierto que a Osasuna le faltaron hombres como Rípodas o Irigüibel,



Telefoto Éfe

El dominio zaragocista fue absoluto, disponiendo sus delanteros, Amarilla y Valdano, de numerosas ocasiones para distanciarse aún más en el marcador.

lesionado a los diez minutos de juego; pero de cualquier forma, difícil habría sido, en cualquier circunstancia, parar a este Zaragoza que se ha encontrado consigo mismo en la fría noche de El Sadar.

El juego transcurrió bajo completo dominio del cuadro visitante, que pudo aumentar su ventaja a través de un penalty con que se sancionó justamente a los locales. Pero Señor, el mejor hombre sobre el terreno de juego, falló esta vez el lanzamiento enviando el balón fuera.

En los minutos finales del parti-

do, el Zaragoza cerró líneas, moviéndose con orden y acertadamente alrededor de su inseguro meta, Vitaller. Osasuna dispuso de tres ocasiones bastante claras a pies de Arechavaleta, Martín y Bayona, pero de ningún modo compensaron las que anteriormente había tenido el cuadro aragonés, ni su fútbol de gran envergadura, tremendamente contrastado con el de este Osasuna que, lejos de aquella formación potente de anteriores temporadas, rueda por la pendiente camino de la Segunda División.

**CADA DOMINGO
SUPLEMENTO EN COLOR DE
El Mundo Deportivo**

UNA REVISTA DE 32 PAGINAS CON TODAS LAS NOTICIAS DE TODOS LOS DEPORTES

en serio.